



Goldenes Kinderdorf

Sehr geehrte Mitglieder vom Skiclub Bütthard,

im Namen des Goldenen Kinderdorfs in Würzburg darf ich Ihnen heute die Beschreibung unseres Projektes vorlegen, das wir in Zusammenarbeit mit dem Skiclub Bütthard realisieren werden.

Für die Durchführung dieses bedeutenden sozialen Projektes haben wir eine großzügige Spende erhalten, die von Herrn Dr. Markus Schädler initiiert wurde. Hierfür sind wir überaus dankbar, denn ohne diese Spende wäre die Umsetzung des Projektes nicht möglich.

Nachfolgend ein paar Informationen zum Goldenen Kinderdorf:

Das Goldene Kinderdorf ist eine Einrichtung der heilpädagogischen Kinder- und Jugendhilfe für Kinder und Jugendliche im Alter von sechs bis 18 Jahren. Als Teil des Vereins "Kind und Familie e.V.", der der Caritas unterstellt ist, bieten wir eine wichtige Unterstützung in Form eines familienähnlichen Zuhauses für Kinder und Jugendliche. Die Mittel, die von den Behörden zur Verfügung gestellt werden, reichen aus, um die Alltagsbedarfe und kleinere Freizeitaktivitäten zu ermöglichen – mehr nicht.

Dank der großzügigen Spende ist uns die Realisierung des Projektes möglich: Die Durchführung einer Skifreizeit für unsere Kinder und Jugendlichen. Diese Skifreizeit hat einen großen pädagogischen Nutzen, da sie den Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit bietet, eine Aktivität kennenzulernen, zu der sie aufgrund des sozialen Status normalerweise keinen Zugang haben. Durch das Skifahren in der Gruppe des Kinderdorfs, das ihr soziales System darstellt, werden soziale und persönliche Kompetenzen gefördert. Das Skiprojekt ist nicht nur eine sportliche Aktivität, sondern auch eine Möglichkeit für die Kinder, Grenzerfahrungen zu sammeln und Schwierigkeiten zu überwinden. Durch das Skifahren in der Gruppe lernen die Kinder unter anderem, sich gegenseitig zu unterstützen und Rücksichtnahme bei Leistungsunterschieden zu zeigen. Dies fördert ihre sozialen Kompetenzen und stärkt das Zusammengehörigkeitsgefühl innerhalb der Gruppe.

Für die Teilnahme unserer Kinder an der Skifreizeit ist nicht nur die finanzielle Unterstützung wichtig. Für die praktische Umsetzung des Projektes haben wir mit dem Skiclub Bütthard einen regionalen Partner gefunden, der für Qualität und einem sehr guten Preis-Leistungs-Verhältnis bekannt ist. Ohne den Skiclub Bütthard wäre das Projekt nur schwer umsetzbar.

Bereits im Vorfeld haben wir Unterstützung bei der Planung erhalten. Die Organisation über den Skiclub Bütthard, angefangen bei der Anreise mit Übernachtung und Verpflegung der Kinder bis hin zur Durchführung der Skikurse ist für uns von unsagbarem Wert.

Zur Betreuung der Kinder vor Ort werden vom Goldenen Kinderdorf zehn Betreuer entsendet. Diese Betreuer verfügen über pädagogische Kompetenzen und haben bereits ein Beziehungsverhältnis zu den Kindern aufgebaut. Ihre Anwesenheit wird dazu beitragen, dass die Skilehrer durch ihre pädagogische Unterstützung und das bestehende Vertrauensverhältnis zu den Kindern eine noch bessere Betreuung gewährleisten können.

Mit der Teilnahme an der Trainingswoche der Skiabteilung im SV Bütthard wollen wir den Kindern und Jugendlichen eine unvergessliche Erfahrung bieten. Zusätzlich zur finanziellen und organisatorischen Unterstützung haben wir seitens des Goldenen Kinderdorfes noch eine große Bitte an die Mitglieder des Skiclubs:

Wir sind auf der Suche nach Skibekleidung, geeigneten Kinder- und Jugendskihandschuhen und Schals, um die Kinder angemessen einzukleiden. Die benötigten Kleidergrößen:

Kindergrößen:	Weiblich	Männlich
	128 2 x	128 1 x
	140 1 x	140 1 x
	146 3 x	146 1 x
	152 2 x	152 1 x
	158 1 x	158
	164 2 x	164 3 x
	176 1 x	
Erwachsenengrößen:	S 2 x	S 1 x
	M 4 x	M 3 x
	L 2 x	L 3 x
	XL 1 x	XL 2 x

Durch Ihre Sachspenden können wir Kosten reduzieren und somit mehr finanzielle Mittel für andere wichtige Bereiche des Projekts verwenden. **Bitte geben Sie die Skibekleidung direkt im Goldenen Kinderdorf in Würzburg ab: Matthias-Ehrenfried-Str. 30.** Das Büro ist bis 13:00 Uhr besetzt. Nach 13:00 bitte in den Häusern 30 a, 30 b und 30 d.

Wir sind sehr dankbar für die Zusammenarbeit mit dem Skiclub Bütthard, da sie eine professionelle Durchführung der Skifreizeit ermöglicht und wir den Kindern eine sichere und lehrreiche Erfahrung bieten können.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen,



Ingo Nintemann (kommissarische Leitung)